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Postulat Marco Planas: «Laufen auf der Munot Sportanlage - auch  
im Winter ermöglichen!», (Nr. 17/2024), Antwort 
 
Sehr geehrter Herr Präsident 
Sehr geehrte Damen und Herren 
 
Mit Datum vom 2. Juli 2024 hat Grossstadtrat Marco Planas (parteilos) ein Postu-
lat zum Thema Laufen auf der Munot Sportanlage im Winter eingereicht: 
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Munot Sportanlage in den Herbst- und 
Wintermonaten dezent so beleuchtet werden kann, dass sich Dutzende Hobby-
Läuferinnen und Hobby-Läufer auch an den dunklen Abenden sportlich betätigen 
können.  
 
 
Der Stadtrat nimmt wie folgt Stellung:  
 
Die Munot-Sportanlage wird vielseitig und intensiv genutzt. Sie wurde im Jahr 1962 
fertiggestellt und 1963 eingeweiht. In der Folge wurde die Anlage laufend unter-
halten, saniert und auch mit weiteren Angeboten ergänzt. Im Jahr 2017 wurde die 
Deckschicht (Verschleissschicht) der Kunststoffbeläge erneuert und mit einer 
Spritzbeschichtung versehen. Im Jahr 2021 wurde eine automatische Bewässe-
rungsanlage eingebaut und die Beläge wurden wegen Wurzelaufstössen saniert.  
 
Im Budget 2025 ist ein Planungskredit (IER00199) eingestellt, da in den kommen-
den Jahren grössere Investitionen in die Leichtathletik-Laufbahn anstehen. Die 
Gesamtsanierung der Munotsportanlage ist notwendig, da die Laufbahnen das 
Ende der Lebensdauer erreicht haben und in diesem Zusammenhang auch die 
Entwässerung und die Elektrik, welche teilweise nicht mehr funktioniert, erneuert 
werden muss. 
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Im Rahmen dieser Planung wird Grün Schaffhausen auch die Beleuchtungssitua-
tion prüfen und entsprechend analysieren, ob und wie die Anlage in den Herbst- 
und Wintermonaten beleuchtet werden kann. Dabei werden die Auswirkungen aus 
Sicht der Nutzung sowie auch aus ökologischer und ökonomischer Sicht berück-
sichtigt. So werden die notwendigen Grundlagen für den Entscheid zur künftigen 
Beleuchtung vorliegen.  
 
Gestützt auf diese Ausführungen und weil das Beleuchtungskonzept ein integraler 
Bestandteil ist, beantragt der Stadtrat die Entgegennahme. 
 
 
 
Freundliche Grüsse 
IM NAMEN DES STADTRATS 
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Yvonne Waldvogel 
Stadtschreiberin 


